

## Evento 'Pasamos Agosto' pondrá a bailar a 500 adultos mayores en San Felipe

Termina el mes de agosto y los adultos mayores están de fiesta, y no solamente como dice el dicho, sino que este domingo 1 de septiembre la Oficina de Personas Mayores de nuestra comuna realizará el evento 'Pasamos Agosto', almuerzo bailable para 500 adultos

mayores que, además, agotaron los cupos en menos de 24 horas.

El evento se desarrollará en el Club San Felipe a contar de las 12:30 horas y contará con la participación de grupos de la tercera edad de distintos sectores de San Felipe. De esta forma, celebrarán la

• **Almuerzo bailable festejará a la tercera edad de nuestra comuna por la finalización de este mes de creencia popular.—**

terminación de este mes de creencia popular, que según dice, al ser el último mes del invierno, tiene importantes repercusiones en la salud. Mito o realidad, los adultos mayores celebran igual.

**Pamela Hernández Zúñiga**, coordinadora de la Oficina de Personas Mayores de la Municipalidad de San Felipe, se refirió a esta nueva actividad para la comunidad mayor este fin de semana. «El próximo domingo 1 de septiembre, vamos a hacer nuestra actividad que se conoce común-

mente como 'Pasamos Agosto'. En esta ocasión, lo que vamos a realizar es un almuerzo bailable para todas nuestras personas mayores de 60 años que residen en la comuna de San Felipe, y este almuerzo se va a llevar a cabo en el Club San Felipe desde las 12:30 horas y bueno, hicimos un llamado masivo a través de redes sociales del municipio a nuestros clubes, tenemos muchas personas mayores invitadas que comúnmente participan y que, además, son parte de la comuna de San Felipe», explicó.

Respecto a quiénes asistirán a este almuerzo bailable, señaló que «es importante señalar que es un cupo abierto que se entregó a las personas, que podían inscribirse en la oficina de manera presencial, telefónicamente o por WhatsApp y que tenemos gente que viene desde Curimón, desde los clubes de adulto mayor, desde la Ucam (Unión Comunal de Adultos Mayores) también, porque la Ucam también para nosotros es muy importante desde el municipio trabajar con



Último baile realizado este año para las personas mayores de nuestra comuna.



Adultos Mayores tendrán su evento por la finalización del mes de agosto.

ellos y programas, por ejemplo, como 'Vínculo' y Cediam, que son programas importantes que trabajamos en conjunto con Senama y el municipio de San Felipe», comentó Hernández.

Finalmente, la coordinadora de la Oficina de Personas Mayores entregó detalles del rápido agotamiento de cupos para el evento. «Son 500 cupos, efectivamente sí, y se llenan muy rápido, de hecho, se subieron a las redes sociales el día de ayer (martes) en la tarde, la gente comenzó a inscribirse inmediatamente y bueno, eso pasa con este tipo de actividades, fiestas, almuerzos, mañones, los cuales son



Pamela Hernández Zúñiga, coordinadora de la Oficina de Personas Mayores de San Felipe.

muy exitosos, la gente llega, es comprometida. Sabemos que nuestros adultos mayores, cuando se inscriben y se comprometen a asistir, lo hacen, así es que para nosotros es fantástico que esto funcione con tal éxito, porque hace que nosotros podamos seguir realizando este tipo de actividades», concluyó.



'Pasamos Agosto' del año 2023.